

CONTENTS

- 2 市内の話題
- 4 長尾市長 2期目に向けて
- 5 2月1日から平川市子育てアプリ配信スタート！
- 6 食育通信「ひらかわ元気ファミリー」レシピコンテスト
- 7 未就学児童指導教室（幼児サポート教室）平成30年度奨学金のご案内
- 8 平成30年産水稲生産実施計画書等の受付について
- 9 農業者年金に加入しませんか？戦没者などのご遺族の皆さまへ
- 10 交通災害共済加入のご案内
- 11 体育協会だより
文化協会だより
Jアラートを利用した全国一斉情報伝達訓練を実施します
平川市明るい選挙推進協議会が総務大臣表彰を受賞
- 12 今月のおしらせ
- 16 健康のおしらせ
- 18 戸籍だより
- 19 2月で1歳になる我が家のアイドル
- 20 平川市成人式



尾上SC県少年サッカー新人大会優勝

昨年12月17日にむつ市で開催された「第9回東奥日報社杯争奪第29回青森県少年サッカー新人大会」で尾上サッカークラブが優勝し、1月10日に長尾市長を表敬訪問して報告を行いました。

尾上サッカークラブは今回の優勝により、3月に福島県で行われる「JA全農杯チビリンピック2018小学生8人制サッカー大会」と宮城県で行われる「第42回宮城県サッカースポーツ少年団フェスティバル大会」の出場が決まっています。キャプテンの小森光稀くん（金田小5年）は「練習の成果を出し切れるよう、チーム一丸となって戦ってきたい」と健闘を誓いました。



100歳おめでとうございます

1月20日、水木ナリさん（町居）がめでたく100歳を迎えられ、顕彰状と記念品が贈呈されました。

水木さんは米やリンゴ作りに励み、5人の子どもと11人の孫、17人のひ孫に恵まれました。

水木さんに顕彰状を手渡した長尾市長は「市では健康長寿青森県ナンバーワンを目指しているが、皆さんの手本となるように今後も元気な姿を見せてほしい」とあいさつし、水木さんの長寿を称えました。親族代表の水木裕之さんは「これからも皆さんのお世話になりながら、元気に過ごしてもらいたい」と述べました。



市民文化祭で市民歌ダンスを披露

1月17日から、文化センターで平川市民文化祭2017が始まりました。約1か月を通して行われる文化祭では、作品展示やジャズライブなど、様々な催しものが行われました。

21日には、市民が歌や踊りなどを披露する「舞台発表」が行われ、29組が参加しました。出演者は、日頃の成果を存分に発揮し、会場からは大きな拍手が送られていました。

このうち、こども園あらや、町居保育園、AOMORI花嵐桜組は平川市民歌のダンスを披露し、最後は観衆と一緒に踊り、会場は大いに盛り上がりました。